

## PVEM lamenta el asesinato del diputado Benito Aguas

El pleno de la Cámara de Diputados emitió sus condolencias por la muerte del diputado del PVEM Benito Aguas Atlahua, quien falleció tras sufrir un ataque a balazos en la comunidad de Zongolica, Veracruz.

Al inicio de la sesión de este martes, el presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal Ávila**, aseguró que es muy lamentable la pérdida del legislador y pidió un aplauso en su memoria.



“Debo de expresarle al Partido Verde nuestras condolencias, al pueblo de Veracruz y también expresar que desde ayer la gobernadora del estado, Rocío Nahle, los diputados de Morena de Veracruz, están pendientes y han estado pendientes con nuestro amigo y su familia”, acotó. Agregó que es triste

siempre este tipo de manifestaciones, pero donde esté se le rinde un gran aplauso.

Asimismo, la coordinadora de los diputados del PAN, Noemí Luna, dijo que los panistas expresan su más sentido pésame a la familia, a los amigos del diputado, así como al pueblo de Veracruz y al grupo parlamentario del Verde Ecologista, y también se sumó a la exigencia de que haya justicia, porque se investigue este lamentable asesinato, y que sea un llamado para entender que la pacificación del país es tarea de todas y todos.

Este es el segundo legislador que fallece en lo que va de esta Legislatura, pues el primero fue el diputado electo Héctor Melesio Cuén, quien fue asesinado en Sinaloa, antes de que tomara posesión de su cargo.

<https://ovaciones.com/pvem-lamenta-el-asesinato-del-diputado-benito-aguas/>